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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.07.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Bundesregierung und die Länder sind sich darüber einig, dass sie gemeinsam 30.000 

zusätzliche Plätze für die öffentlich geförderte Betreuung von unter-dreijährigen Kindern 

finanzieren wollen. Damit wird das Ausbauziel des KiFöG auf insgesamt 780.000 Plätze erhöht. 

 

Einig sind sich Bundesregierung und Länder auch darüber, den bisherigen Verteilungsmaßstab für 

Investitionskosten gemäß KiFöG anzuwenden. Der Bund wird dafür 580,5 Mio. € in 2013 zur 

Verfügung stellen. Entsprechend dem Verteilungsmaßstab gemäß KiFöG für Betriebskosten wird 

der Bund den Ländern jährlich 75 Mio. Euro aus dem Mehrwertsteueraufkommen überlassen. 

 

1. Mit welchen zusätzlichen Einnahmen rechnet die Stadtverwaltung in Bezug auf den o. g. 

Sachverhalt für das Jahr 2013 und für die folgenden Jahre? 

 

2. Welchen zusätzlichen finanziellen Beitrag plant die Stadtverwaltung aus eigenen Mitteln 

ab dem Jahr 2013 für die Schaffung von Kitaplätzen bereitzustellen? 

 

3. In welchen Jahresscheiben rechnet die Stadtverwaltung mit der Bereitstellung der bislang 

fehlenden Kitaplätze in der Stadt Erfurt? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Förderung Kita Ausbau 

 

Drucksache 1353/12 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1353/12 Seite 2 von 2 

 

 

 

 

03.07.2012, gez. Panse   

Datum, Unterschrift 
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